

新年おめでとうございます。今年はトラ年、猛々しく頑張ろう！

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

2022 明けましておめでとうございます。

昨年は、引き続きコロナ禍により、平塚柔道協会として決して満足いく活動は出来ませんでした。そんな中、何とか平塚少年柔道大会は開催できました。柔道界全体でも、全国規模の大会も無観客で再開されています。

オミクロン株の動向は気になるところですが、本年も、感染対策をしっかりと講じた上で、元気に、安全に、稽古をしていきたいと思ひます。

平柔のみんなが元気で頑張ってくれることを楽しみにしています。ご父兄の御協力をよろしくお願いしします。(平塚柔道協会指導者一同)



平柔ランナー、師走の総合公園を柔道着で走る！
～年中行事としてすっかり定着しました。～

神奈川県強化選手4名！強化練習会の稽古納めに参加しました！



12月4日(土)、平塚総合公園において、例年恒例の「YEGベルマーレカップ2021」駅伝大会が開催され、平柔チームも参加しました。順位は？・・・とにかく頑張りました。

12月11日(土)、県立武道館において、神奈川県小学生強化選手の稽古納めがあり、平柔から4名が参加、紅白試合が行われました。

★ オミクロン株の動向が心配です、手指消毒など引き続きコロナ感染防止対策を徹底願ひます。

(1月の予定) 火曜日・土曜日 6日(木) 稽古始め

今月の目標・

寝技のポイントを極めるべきところを確実に極めること

(雑感) ~師走~ 師匠(僧侶)も走り回るほど忙しい12月、例年のこととはいえ、公私共に本当に忙しい月でした。柔道界も同様、先月の学生大会(体重別選手権・体重別団体)に続き、12月は、18日(土)及び19日(日)の「全日本ジュニア」、25日(土)の「全日本女子選手権(皇后杯)」、そして26日(日)の「全日本柔道選手権(天皇杯)」と、まさに、「全日本」大会が目白押しでした。年間スケジュールの大幅な変更により超過密スケジュールとなりましたが、何とか開催されたことは良かったと思ひます。しかし、今年も原則「無観客」試合でした。選手を応援している家族・同僚(同級生)等の声援が、会場にないことは残念でしたが、映像を見る限り、選手の集中力や気力には、さほど影響はなかったようです。筆者も全てネット配信とテレビ中継により観戦しました。ネット配信は、会場独特の雰囲気はなかなか感じられませんが、長所としては、会場に移動することなく自宅で観戦できること、雑音が少ない分、選手の息遣いなどの臨場感が感じられることなど、良いところもあります。まさに「新しい生活様式」の中でのスポーツ観戦なのかもしれません。来年はどうなるのでしょうか。できれば・・・会場で観戦したいですね。(五)